



ももぐみ

# たてばっこだより3



就学前教育カリキュラムにおける（知）（徳）（体）

☆育みたい力や活動のねらい

長い夏休みが明け、2学期が始まり早1ヶ月が経ちました。まだまだ日中は、暑い日も続いているが、朝の涼しい時間や日陰を活用して園庭で遊んだり、保育室の環境も工夫したりして、子どもたちの体調面においても安全に活動できるように対応しています。新学期が始まってからは、少し不安そうにしていた子どもたちですが、自分の好きな遊びを見つけて遊んだり、毎日登園後に行っている集会も習慣化し、全学年で体操やかけっこをしたりして体をたくさん動かしてから1日が始まると、あっという間にみんなにここに笑顔になり、園生活を楽しむ姿が見られます。

2学期は、いろいろな行事が盛り沢山です。

保護者の方にご協力いただくことも多々あると思いますが、今学期もどうぞよろしくお願ひします。

## 園外保育（子ども本の森）



ゆりぐみさん  
よろしくね！

もも組の子どもたちにとって初めての園外保育で『子ども本の森』に行きました！事前に、異年齢交流の時間をつくり、ゆり組と一緒にふれあい遊びをしたり、ペアを決めて園内散歩をしたりと当日に期待をもてるような機会をつくりました。

また、初めて保護者の方と離れての遠足のため、当日の動きを少しでもイメージが膨らむよう、手づくり電車をつくり、不安にならないよう電車の乗り降りや車内の過ごし方を知らせたり、イラストを使いながら約束事や工程を知らせたりし、安心して当日を迎えるように工夫しました。

現地では、たくさんの絵本に囲まれた空間にドキドキ、ワクワクな子どもたちの姿が表情や言葉から伝わりました！幼稚園には置いていない絵本もたくさんあり、自らいろいろな絵本を手にとる姿も見られ、子どもたちにとって魅力的な場所だったようです。



サッカー遊び



サッカーのコーチと一緒にボールを使っていろいろな動きを真似っこしたり、友達と一緒にキックゲームをして遊んだりしました！キックゲームではゴールにボールが入ると「やったー！」と大喜びして体全身で喜びながら楽しんでいました

☆ボールを使った様々な動きに挑戦したり、ボールを蹴ったりして教師や友達と一緒にボール遊びを楽しむ（徳）



敬老のつどい

もも組では、5名の祖父母の方にご参加いただき、コマや折り紙、お手玉、ままごとなどで子どもたちと一緒に遊んでいただきました！遊びを披露していただきたり、一緒に遊んだりできたことが子どもたちにとってとても嬉しかったようです！お忙しい中ご参加いただきありがとうございました！

トンボさんに変身！

『とんぼのめがね』の歌や絵本を読んだことをきっかけにトンボに親しみをもち、とんぼのめがねをつくったり、羽をパタパタさせて表現したりして楽しむ姿が見られます。また、ウレタン積み木で道をつくり、「ピンクトンボさんになってお散歩しているの！」と微笑ましい会話も聞こえ、友達と一緒にトンボになりきって遊びを楽しんでいます。

